



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

Boletín de prensa # 956

“Recuperando mis valores” llegó al barrio Arenales.

Las secretarías de Seguridad y Gestión del Riesgo y Tránsito, vienen adelantando la campaña denominada “recuperando mis valores” en la que pretenden llegar a los niños y niñas del municipio, a través de actividades lúdicas con el objetivo de inculcar valores y recordar las reglas básicas de convivencia.

Durante este fin de semana se llegó hasta el barrio Arenales, en donde además los agentes de tránsito enseñaron a los menores de edad las normas básicas de movilidad. Al menos 50 niños participaron de esta jornada..

16 octubre de 2018